



Residencia de Estudiantes

Coloquio

Tópicos, normas y dogmas: refutación de lo convencional en ingeniería

El **martes 4 de mayo, a las siete y media de la tarde**, tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes el coloquio *Tópicos, normas y dogmas: refutación de lo convencional en ingenierías* organizado por la **Red INTIC** en colaboración con la **Fundación Esteyco**, la **Fundación Miguel Aguiló** y la **Residencia de Estudiantes**. En el coloquio, moderado por **Antonio Fernández de Alba**, arquitecto y miembro de la Real Academia Española y de la de Bellas Artes, intervendrán los ingenieros de caminos **Miguel Aguiló**, catedrático de la UPM, **Javier Rui-Wamba**, Presidente de Esteyco y miembro de la Real Academia de Ingeniería de España y **César Lanza**, director de Tecnova.

El coloquio *Tópicos, normas y dogmas: refutación de lo convencional en ingeniería* se articulará en torno a una reflexión crítica sobre algunos de los valores y principios que convencionalmente se supone que sustentan el pensamiento y la acción de la ingeniería. Se hará especial énfasis en la inserción o desarraigo de esos valores en relación con la cultura y la sociedad contemporáneas, en un mundo crecientemente complejo e incierto. **Miguel Aguiló** hablará sobre la *Vigencia del dogma de los maestros*, **Javier Rui-Wamba** sobre *El proyecto como diálogo ente creación y norma-jerárquica* y **César Lanza** sobre la *Acción imaginativa vs. Mandato de racionalidad*.